

lunes 1 de julio de 2024

Manuel Cortés Sánchez, pregonero de la Real Feria de Agosto 2024 de Antequera

Antequerano, conocido por su implicación y colaboración en diversos ámbitos de la sociedad antequerana, guarda una especial relación con la Feria de Antequera



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, confirma otro de los nombres propios que tendrá la Real Feria de Agosto de 2024, el del Pregonero, Manuel Cortés Sánchez. La Comisión Informativa de Protocolo del Ayuntamiento, celebrada hoy lunes, ha refrendado la propuesta realizada por Alcaldía para tal nombramiento.

Manuel Cortés Sánchez estudió Magisterio en la Escuela Universitaria María Inmaculada y Teología en Nuestra Señora de la Victoria. Ha vivido siempre en Antequera, se casó en 1988 con María Auxiliadora Abela Martínez, fruto de este Matrimonio fueron sus tres hijos: Manuel, María Cayetana y Leticia. Trabajó 4 años en el C.P.C. S. Juan como Monitor de Transporte Escolar y Comedor, seguidamente consiguió plaza en propiedad de Monitor Escolar en el CEIP Infante

Don Fernando, en este estuvo 28 años trasladándose al CEIP La Vera Cruz sus últimos 10 años dónde se jubiló. Hoy día al estar jubilado dedica tiempo al voluntariado en Proyecto Humano y en la Residencia de San Juan de Dios.

Segundo nombre que se suma a la Real Feria de Agosto 2024 de Antequera, tras el nombramiento de María José Mazuela Báez como Regidora.